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Отчет о проделанной работе депутата 

районного Собрания депутатов 
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Отчета депутата районного Собрания депутатов перед жителями сельсовета

1. Порядок формирования Районного Собрания Депутатов.

РСД состоит из 41 человека.Это главы территорий и депутаты. В посёлке 

Сибирский проживает 1803 человека из них первый округ составляет 

407жителей.

1й округ составляют следующие улицы:

Ул.Гагарина

Ул.Молодёжная 1,1 А,2,4.

Ул. Первомайская,

Ул. Старыгина,

Ул. Парковая,

Ул. Южная.

Сибирский сельсовет включает в себя:

1 .станция Железнодорожная казарма

2. посёлок Костяки

3. посёлок Лесная поляна

4.село Октябрьское

5. посёлок Рогуличный

2. С 27 августа 2024 года яявляюсь депутатом Первомайского районного собрания. 

Вхожу в состав постоянной комиссии по вопросам экономики, собственности, сельского 

хозяйства и землепользования. Приняла участие в работе четырёх сессий, пропусков не 

было.

3. В 2024 году состоялось 9 сессий Первомайского районного собрания депутатов 
(ПРСД). Было принято 122 решения, из них 43 нормативных акта.



Все решения можно найти на сайте РСД в разделе «Новости за 2024 год», где 
представлена информация обо всех прошедших сессиях и вопросах, которые на них 
рассматривались.

29 ноября 2024 года состоялась торжественная сессия, посвящённая 85-летию 
представительной власти Алтайского края. Историю становления Первомайского района 
рассказал Юрий Петрович Логинов. В его речи красной нитью прослеживалось, как 
менялся депутатский корпус. Было интересно увидеть на фотографиях своих односельчан: 
Идрюкова Леонида Александровича, НигмиджановаЮлдашаПархатовича, Воронина 
Олега Валерьевича. Вспомнили и основателя П.Сибирского Михаила Ивановича 
Старыгина. Смолякова М. Р., глава Зудиловского сельсовета, рассказала о том, сколько 
людей отдали лучшие годы жизни на благо местного самоуправления. Важную роль в 
истории представительной власти играли избирательные комиссии. Именно они стояли у 
истоков формирования каждого депутатского созыва. Члены участковых избиркомов 
получили благодарности за вклад в дело представительства Первомайского района. Среди 
них были жители территории Сибирского сельсовета: Ольга Владимировна Макеенок,
Татьяна Михайловна Филипенко, Елена Юрьевна Коншина, Ирина Чубаева Тамара
Алексеевна Чубаева. Памятным знаком Алтайского краевого Законодательного Собрания 
«85 лет представительной власти Алтайского края» были отмечены два депутата 
Сибирского сельсовета: Людмила Яковлевна Фотона и Владимир Иванович Килимник. 
Эти депутаты не первый созыв служат народу, и трудно перечесть, сколько дел они 
сделали.

Также Первомайским районным собранием проводилась внесессионная работа на которой 
были рассмотрены следующие вопросы:

• .Коорднинационный совет в с. Журавлиха по вопросу территориальной 
организации.На координационном совете рассматривались вопросы о объединении 
в округ, из чего складывается бюджет сельсовета после объединения, кто остаётся 
на территории после ликвидации

• . Круглый стол на территории Бобровского сельсовета по вопросу развития 
культуры Первомайского района.

На встрече руководитель дома культуры и его сотрудники продемонстрировали работу 
всех клубных объединений и библиотеки. Был подробно рассмотрен состав документов 
сельских учреждений культуры.

• .Публичные слушания. Рассмотрели бюджет Первомайского района на 2025 год, 
устав.

• Участие в ППМИ. В 2024 году являлась организатором районного инициативного 
проекта установка мемориала памяти «Воинам землякам погибшим в ходе 
специальной военной операции и других локальных войнах». Также на протяжении 
всего времени оказывала посильную помощь в реализации ППМИ села 
Октяборьское «Ремонт дороги до кладбища».

Являлась участником ВКС по Нововведениям ППМИ 2025года. Проведена большая 
работа, в ходе которой мною были подняты вопросы, касающиеся внесения изменений в 
оценочную систему, снижения баллов по некоторым критериям, в результате чего 
участники потеряли около 10 баллов из 100-балльной системы. Например понизили балл 
за сбор опросных листов ,делаяупор на онлайн голосование ,но при этом не подняли балл 
за онлайн голосование.

• Участие в помощи СВО. 27 сентября 2022 года на территории Сибирского 
сельсовета мной и жителями посёлка Сибирский был организован



общественный штаб «Всё для фронта, всё для победы» при администрации 
Сибирского сельсовета. В качестве координатора штаба я веду работу по сбору 
гуманитарной помощи и отправки её на Херсонское направление, а также 
отрабатываю адресные обращения защитников по вопросам закупки 
необходимых материалов. Мы работаем и развиваемся в направлении 
юридической помощи жёнам и матерям защитников, обрабатываем просьбы о 
помощи в оформлении документов бойцам. С 2022 по 2025 год нами было 
отправлено 19 машин гуманитарной помощи. 1 транспортное средство.
Активно работаем с родственниками, у которых защитники пропали без вести, 
и стараемся оказывать всевозможную поддержку в сельской местности, 
поскольку проживание в сельской местности сопровождается трудностями, 
которые жёнам, оставшимся без поддержки, очень сложно выполнять. 
Привлекаю молодёжь в работу штаба. Сотрудничаем со всеми бюджетными 
организациями на территории Сибирского сельсовета. Организовываем 
концерты-ярмарки в поддержку СВО. Мы объединяем усилия с другими 
штабами на территории Первомайского района, активно работаем с советом 
ветеранов «Журавлихи», группой «Твори Добро» из с. Боровихи, с Фирсово, с 
группой «Никто кроме нас»,с. Санниково и многими другими. 24.01.2025 года в 
Администрации Первомайского района проходила встреча волонтёрских 
объединений с главой Юлией Аркадьевной Фроловой и советом 
предпринимателей Первомайского района, на встрече были подробно 
разобраны организационные мероприятия по объединению всех групп для 
общей помощи друг-другу направленной на поддержку фронта.

4.На протяжение всего года мною ведётся активная работа с Женсоветом 
Первомайского района отработаны практически все обращения по организации связи с 
жителями п.Сибирский. Таким образом жителями п. Сибирский были посещены 
следующие мероприятия "Семья согретая любовью"(для семей СВО), "День 
российского флага " на базе пансионата "Покровский"(для семей участников 
СВО)"Новогодний утренник для детей с ОВЗ"," Организация поддержки участников 
СВО и членов их семей в Алтайском крае".
9.На протяжение полугода помогаем в организации посильной помощи Пансионату 
"Покровский".
10. Веду активную работу с отделом Молодёжной политики Первомайского района.
11. В 2024 году Первомайское районное собрание депутатов приняло участие в 

конкурсе на лучшую работу депутатского корпуса и было признано одним из 
лучших в крае. ПРСД заняло второе место.

12.Принято избирателей за отчётный период- 22.
13. Обращения избирателей решены положительно 22, отказано 0.

Н.Характер обращений.

• Помощь в оформлении проектной документации на квартиры.

• Составление акта о непроживании.

• Помощь участнику СВО в оформлении документов на земельный участок.

• Помощь в организации ремонта колодца по адресу ул. Южная 1.2 

(для решения данной проблемы потребовалось 11 месяцев)

В данную статистику не входят обращения граждан на качество услуг МУППКС

15. Совместно с главой Сибирского сельсовета мною было организовано и 

проведено собрание граждан для участия в ППМИ.



16. Мною был посещён личный приём граждан главой Первомайского района Ю.А. 
Фроловой. На приёме были подняты вопросы по качеству воды.

После приёма с профильным замом проехали по проблемным местам.

17. На данном этапе работы необходимости в депутатском запросе не было.

18. 4 декабря в зале администрации Первомайского района состоялись публичные 

слушания по вопросу «О проекте районного бюджета на 2024 год и плановый период 2025 

и 2026 годов». Участие в публичных слушаниях приняли депутаты Первомайского 

районного Собрания депутатов, глава района и руководители органов администрации 

района, председатель контрольно-счетной палаты. Уже традиционно, жители 

Первомайского района интереса к обсуждению главного финансового документа района 
не проявили.

По словам главного финансиста Первомайского района основным источником 
собственных доходов районного бюджета по-прежнему остается налог на доходы 
физических лиц. В общем объеме собственных доходов он занимает 58,6 %, в 2024 году 
поступление данного налога планируется в сумме 272 898,0 тыс. рублей. Всего доходная 
часть районного бюджета на 2024 год составит 1 684 881,8 тыс. рублей; на 2025 год -  
1 441 720,9 тыс. рублей, на 2026 год -  1 494 756,9 тыс. рублей. Расходная часть бюджета, 
как пояснила председатель комитета по финансам, делится на две части: первая -  
расходы, связанные с выполнением переданных государственных полномочий, вторая -  
расходы на решение вопросов местного значения. Расходы на выполнение 
государственных полномочий равны объему передаваемых субвенций из краевого 
бюджета и в 2024 году составят 857 968,5 тыс. рублей. Объем расходов на решение 
вопросов местного значения в 2024 году составит 783 182,2 тыс. рублей. Общий объем 
расходов районного бюджета в 2024 году с учетом максимально возможного дефицита, 
который в соответствии с Бюджетным кодексом не может превышать 10 %, 
прогнозируется в сумме 1 730 672,8 тыс. рублей. Обеспеченность районного бюджета 
составит 80 %. После обсуждения участниками публичных слушаний бюджетных 
параметров слово предоставили председателю контрольно-счетной палаты Первомайского 
района Татьяне Михайловне Баюновой, которая доложила о результатах проведения 
экспертизы проекта районного бюджета на 2024 год и плановый период. Председателем 
КСП было отмечено, что состав показателей, предусмотренных проектом решения, 
включая основные характеристики бюджета, к которым относятся общий объем доходов, 
общий объем расходов, дефицит бюджета соответствует требованиям бюджетного 
законодательства. По итогам проведения публичных слушаний был выработан итоговый 
документ, в котором участники слушаний рекомендовали районному Собранию утвердить 
проект бюджета с учетом предложений, поступивших в ходе обсуждения 
рассматриваемого документа.


